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Краткий комментарий к Уставу
Ленинградской области

ОПЕРАЦИЯ « СИГНАЛ-2 »

Устав Ленинградской об-
ласти — это документ,

определяющий ее правовой
статус и являющийся Основ-
ным нормативным актом об-
ласти. Ото своеобразная ма-

лая Конституция ленинград-
ской области.

Возрастание роли Устава
в регулировании многооб-
разных вопросов социально-
экономической и культурной
жизни области, на наш

взгляд, определяется сле-

дующими условиями:

1. Ленинградская область
является равноправным

субъектом Российской Фе-
дерации. Превращение обла-
■•т и из административно-тер-

риториальной единицы в го-

сударственно - территориаль-

ное образование резко рас-

ширяет ее полномочия, а

_ато в свою очередь вызы-

вает необходимость уточне-

ния ее правового положе-

ния.
2. Область получает воз-

можность в определенных

Конституцией пределах осу-

ществлять свое собст-
венное правовое регули-
рование, иметь собст-
венное законодательство.

Формирование и функциони-
рование системы областного
законодательства невозмож-

но без базового документа,
который мог бы сцементи-

ровать эту систему. Устав
будет служить правовой
основой будущих законода-

тельных актов области.
3. Устав, развивая нормы

^^Конституции Российской
—'-Федерации, закрепит сло-

жившиеся отношения собст-
венности, организации поли-

тической власти, будет слу-
дкить надежной гарантией

"осуществления проводимых

реформ, важнейшим факто-
ром стабилизации государ-
ственной и политической
жизни в области.

Признание Устава области
актом, близким по своему

характеру к конституцион-
ным актам, определяет со-

держание данного докумен-

та. Он состоит из преамбу-
лы, 9 разделов, 5 глав, 73
статей.

Раздел первый раскры-
вает конституционно-право-

вой статус Ленинградской
области — субъекта Россий-
ской Федерации. Признавая
верховенство Конституции
Российской Федерации, фе-
деральных законов на тер-
ритории области, нормы это-
го раздела запрещают орга-
нам государственной власти

и управления области совер-
шать какие-либо действия,
направленные на снижение
ее правового статуса (п. 4
ст. 1), обеспечивают терри-

ториальную целостность об-
ласти, гарантируют собст-
венную компетенцию.

Раздел второй определяет
административно - террито-
риальное устройство обла-
сти, закрепляет ее границы.

Изменение границ Ленин-
градской области не может
быть произведено без согла-
сия населения области и
ст. 7. Подобная норма тем
более важна, поскольку на
территории области и нахо-
дится город федерального
значения, субъект федера-
ции— Санкт-Петербург, ока-

зывающий постоянное дав-

ление на органы власти об-
ласти по поводу расшире-
ния городской территории,

а также использования зем-

ли и других природных ре-

сурсов.

Экономические и финан-
совые основы развития об-
ласти закреплены в третьем
разделе Устава. Особое зна-
чение имеет ст. 17, устанав-
ливающая, что состав собст-
венности области с указа-

нием ее форм закрепляется
в Реестре имущества и фи-
нансовых средств. Этим соз-
даются необходимые гаран-
тии ее сохранности и защи-

ты.

Вопросы организации го-

сударственной власти на

территории области раскры-
ваются в третьем, четвер-

том и пятом разделах Уста-
ва. Структура органов госу-

дарственной власти и управ-

ления построена на основе
принципа разделения вла-

стей, а компетенция их опре-
делена таким образом, что-
бы создать надежные гаран-

тии от возможного противо-
стояния и политической
борьбы.

Представительным орга-

ном власти в области явля-
ется законодательное собра-
ние, состоящее из 25 депу-
татов. Срок полномочий соб-
рания первого созыва 2 го-

да.
Исполнительную власть

осуществляет губернатор,
являющийся высшим долж-

ностным лицом области, и
правительство, формируемое
губернатором.

Введение термина «прави-

тельство» связано с необхо-
димостью уточнения органи-
зационно-правовой формы и

соответственно статуса ор-
гана исполнительной власти

области как субъекта феде-
рации и в соответствии с
осуществляющейся в стране

реформой органов государ-
ственной власти и управле-

ния.
Разделы шестой и седь-

мой посвящены организации

судебной власти и правоох-

ранительной деятельности

на территории области. Си-
стема судов, органов проку-
ратуры, милиции, контрраз-

ведки охраняет законные
права и интересы жителей
области, разрешает имуще-
ственные и иные споры,
предупреждает правонару-
шения, борется с преступ-
ностью. Регламентация их
деятельности содержится в
федеральных законах, по-
этому Устав устанавливает
лишь принципиальные нор-

мы их организации и дея-

тельности.

Важнейшим разделом

Устава является восьмой
раздел — местное самоуп-
равление. С принятием Кон-
ституции Российской Феде-
рации изменилась концеп-

ция организации органов

местного самоуправления,
усилены гарантии их само-

стоятельности. Местное са-

моуправление отделено от
государственного. В этой
связи нетрадиционно воспри-

нимаются статьи 69 и 72
Устава, определяющие

структуру органов местного
самоуправления. Теперь

нижним уровнем государст-

венного управления являет-

ся район. Вводятся такие

новые понятия, как «во-

лость», «волостная управа»,

«муниципалитеты». Устав
закрепляет право населения

самостоятельно определять

структуру органов и формы
реализации самоуправления.

Необычным для докумен-

тов подобного рода служит

девятый раздел Устава «Пе-
реходные положения и по-

рядок изменения Устава об-
ласти».

Переходные положения

(пункты 4, 5, 6, 7) относят-

ся к особенностям функцио-
нирования органов власти и

управления в переходный
период.

Усложненный порядок из-

менения Устава связан с

необходимостью стабилизи-
ровать этот документ, явля-

ющийся базой текущего за-

конодательства области, га-

рантировать его иммунитет

от всякого рода политиче-

ских потрясений. А при воз-

никновении каких-либо кол-

лизий сделать население об-
ласти арбитром справедли-

вым и независимым.

Изменения в Устав в слу-

чае необходимости могут

быть внесены собранием
представителей трех ветвей
власти с участием руково-

дителей органов местного

самоуправления. Подобное
собрание собирается губер-
натором области. Если соб-
рание не придет к какому-

то решению, назначается ре-

ферендум.
Эта новелла позволяет бо-

лее взвешенно, объективно и

ответственно принимать ре-

шения, связанные с измене-

нием Основного закона Ле-
нинградской области, отве-

чает конституционным прин-

ципам народовластия, раз-

деления властей.
В ходе работы над Уста-

вам разработчикам часто за-

давался вопрос: почему

Устав принимается на ре-

ферендуме, поскольку часть

2 статьи 66 Конституции
Российской Федерации уста-

навливает, что уставы при-

нимаются законодательными

(представительными) орга-

нами соответствующего

субъекта Федерации».
Данная норма Конститу-

ции определяет как бы ниж-

ний предел, вместе с тем

она не вступает в противо-

речие со статьей 3 Консти-
туции Российской Федера-
ции, провозглашающей и га-

рантирующей принцип на-

родовластия. Высшим выра-

жением власти народа явля-

ется референдум и свобод-
ные выборы. В соответствии

с действующим законода-
тельством решения референ-
дума обладают высшей юри-
дической силой.

Следует также учесть,

что статья 131 Конституции
Российской Федерации за-

крепляет за населением пра-
во самостоятельно опреде-

лять структуру органов ме-

стного самоуправления.
И, наконец, принятие

Устава на референдуме со-

ответствует принципам де-

мократии, привлекает насе-
ление к прямому участию в
решении государственных и

местных дел.
Юридический комитет

при правительстве Ле-
нинградской области.

Заканчивается первая неделя оперативно-профилакти-
ческой операции «Сигнал-2», проводимой в г. С.-Петер-
бурге и области. К проведению операции привлечены си-

лы МВД России из Архангельска, Мурманска, Пскова,
Калининграда, Владимира, Новгорода, Карелии, Яро-

славля и, в частности, в наш город ОМОН из Смоленска.
Операция рассчитана на две недели.

С несколькими вопросами, разъясняющими данную

ситуацию, редакция обратилась к начальнику отдела

внутренних дел города полковнику милиции А. А. СЕ-
РОВУ.

— Александр Алексеевич,
какова цель всей операции

и необходимость подключе-

ния дополнительных сил?
— Цель приезда ОМОН,

как и в целом всей опера-

ции, — оказать помощь на-

шему пограничному району
в наведении порядка. Будет
усилен контроль за наибо-
лее криминогенной частью

населения, за теми, кто уже

совершил преступления, кто

склонен к правонарушениям;
контроль за объектами, где

имеется оружие, взрывча-

тые вещества; контроль за

лицами, приезжающими из-

за рубежа и других регио-

нов; досмотр, проверка тран-

спорта на предмет обнару-
жения оружия, наркотиче-

ских веществ, поиски угнан-

ного транспорта.

— Как Вы оцениваете

криминогенную ситуацию в

городе?
— За прошедшие два ме-

сяца года в городе наблюда-
ется снижение преступности

на 19,4 процента. Раскры-
ваемость всех преступле-

ний 51,8 процента, что вы-

ше среднеобластной и вы-

ше, чем в других регионах.

Количество преступлений по

линии криминальной мили-

ции (к которым относятся

наиболее опасные и жесто-

кие преступления) снизилось

на 22,3 процента, раскрывае-

мость повысилась на 10 про-

центов. Преступления по ли-

нии милиции общественной
безопасности (хулиганство,
кражи государственного и

личного имущества без зна-

чительного ущерба) снизи-

лись на 2,1 процента, а рас-

крываемость повысилась на

8 процентов.

Возможный рост преступ-

лений по линии милиции об-
щественной безопасности
нас не настораживает. На-
оборот. Выявление этих пре-
ступлений носит предупре-

дительный характер. Они
упреждают преступность по

линии криминальной мили-

ции. Проведение целевой
операции вместе с главным

управлением МВД способ-
ствует этому. -*

— Сейчас проходит вто-

рой этап операции, но был
первый. Можно назвать ка-

кие-то результаты?
— Проведение операции

с середины февраля по на-

стоящее время по Ленин-
градскому региону дало та-

кие результаты: сотнями

исчисляется изъятие ору-
жия нарезного и огнестрель-
ного, десятками килограм-

мов — наркотических ве-
ществ, взрывчатых материа-

лов, обнаружены взрывные

устройства с дистанционным
управлением. Мы — не

исключение. Во время про-
ведения операции по наше-
му району было выявлено и
изъято огнестрельное ору-

жие, взрывные устройства,
разыскан угнанный тран-
спорт. Самое важное: имея
силы и средства, мы уста-
навливаем местонахождение

С пользой
для всех

и задерживаем преступни-

ков, находящихся в розы-

ске. Кроме того, это позво-

ляет усилить контроль за

улицами и общественными
местами. Привлекли к . от-

ветственности больше людей
за мелкое хулиганство, по-

явление в нетрезвом виде.

Выявили десятки право-

нарушений на потребитель-
ском рынке: обман, обвес,
продажа продуктов ненад-

лежащего качества, без сер-

тификатов. Не допустили в

город те товары, которые

несут в себе угрозу здо-

ровью — фальсифицирован-
ные спиртные напитки. В
частности, во время прове-

дения операции в С.-Петер-
бурге было выявлено не-

сколько подпольных цехов

по производству и розливу

этих напитков. Проведенной
экспертизой установлено,

что использовалась жидкость

для протирки стекол. Такой
«товар» продавался в Ле-
нинградской области, недоб-
росовестные предпринимате-
ли закупали эту продукцию,

заведомо зная, какая она.

Целенаправленные опера-

ции приносят большую поль-

зу в предупреждении и рас-

крытии преступлений. Но
если бы граждане своей ин-

формацией помогали мили-

ции, результат был бы еще

.выше. Сотрудники милиции

выявляют и контролируют

те квартиры, которые пре-

вращены в притоны, где со-

бираются для распития

спиртных напитков, где их

продают. Отдел милиции об-
ращается к гражданам с

просьбой сообщать такие ад-

реса, а также сообщать о

лицах, находящихся в ро-

зыске, живущих без пропи-

ски, по телефонам дежурной
части 02, 2-24-01, началь-

ника уголовного розыска

2-31-30, начальника службы
профилактики 2-39-30.

— Предыдущие приезды

С.-Петербургского ОМОН
оставили мало приятных

впечатлений у жителей го-

рода.

— Мы понимаем, что

проводя такие мероприятия,
мы затрагиваем интересы

законопослушных граждан.

Кого-то останавливают, лиш-

ний раз досматривают, про-
веряют документы. Мы стара-

емся оберегать покой граж-

дан и защищать их от пре-

ступников. Перед сотрудни-

ками милиции ставится за-

дача проводить мероприятия

без унижения достоинства
лиц, вежливо, корректно.

Мы бы хотели, чтобы все

так же относились к нам.

Тогда не будет взаимных
конфликтов.

Беседовала
Н. СТЕПАНЕНКО.
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За и против. Избиратели о кандидатах в депутаты

Как прежде
в строю

Об этом замечательном

человеке можно смело ска-

зать словами той доброй
песни, что славит наших ве-

теранов. Владимир Макси-
мович Гришанов начал свою

трудовую деятельность в

1908 году. Но комсомоль-

ской путевке тогда прибыл
в город Сланцы. Поступил в

горнопромышленную школу,

которую окончил в 1940 го-

ду. Габотал на шахте имени

С. М. Кирова подземным

электрослесарем. С первых

дней Великой Отечественной
Владимир Гришанов добро-
вольно ушел защищать Го-
дину.

С первых дней войны и

до Победы В. М. Гришанов
постоянно участвовал в боях,
в том числе и за освобожде-
ние Сланцевского района.
Он трижды ранен, а один

раз тяжело. За мужество и

отвагу награжден семнад-

цатью орденами и медалями

СССР. За безукоризненное
выполнение служебных обя-
занностей во время Великой
Отечественной войны Вла-
димир Максимович удостоен

пяти благодарностей Глав-
нокомандующего Вооружен-
ными Силами СССР, ь 1У40
году по приказу Министра
обороны и Министра уголь-

ной промышленности Влади-
мир Максимович был на-

правлен на восстановление

угольных и сланцевых шахт.

На восстановлении разру-

шенных шахт, а затем и не-

посредственно в шахтах,

кандидат трудился более пя-

тидесяти лет, и все на под-

земных работах. В то же

время он заочно окончил

горный техникум в Днепро-
петровске (экзамен сдал эк-

стерном), горный институт

имени Плеханова, политико-

экономический университет.

И всюду защищался на

«отлично». На шахтах ра-

ботал в разных должностях

— от горного мастера до

начальника района. За дли-

тельную работу в одной от-

расли Владимиру Максимо-
вичу присвоено звание «По-
четный шахтер». Он на-

гражден знаками «Шахтер-
ская Слава».

Па всем протяжении сво-

ей трудовой деятельности

наш кандидат в депутаты

активно участвовал в обще-
ственной деятельности.

Дважды избирался предсе-

дателем шахтного комитета

профсоюза, более двадцати

лет возглавлял комитет

ДОСААФ. Постоянно вел

воспитательную работу в

школе № 11 , был общест-
венным горно-техническим

инспекторам Северо-Запад-
ного округа. В настоящее

время избран и работает
председателем районного об-
щества инвалидов.

Сказанное выше допол-
няют авторы писем. Добры-
ми словами характеризуют

они кандидата. «Знаю
В. М. Гришанова но сов-

местной общественной рабо-
те, — пишет Вера Борисов-
на Рагулина. — Знаю его

с 198U года как инициатив-

ного, высококультурного ра-
ботника, как в обществен-
ной жизни, так и на про-

изводстве. В данный мо-

мент, работая вместе с ним

в обществе инвалидов, вижу

в нем достойного кандидата

в депутаты областного Зако-
нодательного собрания. Бу-
дучи избранным, Владимир
Максимович сможет нам

всем помогать в решении

неотложных задач, которых

становится все больше в

наше трудное время. Из его

биографии видно, что он ■

всю свою сознательную с!
жизнь отдал служению на- J
роду». |

г ак характеризует канди- ?
дата В. в. Рагулина — ин-1
валид 11 группы, секретарь,

Гостицкого. участка район- '
ного общества инвалидов.

А вот письмо Л. 11. Огне-
вой, которая как бухгалтер
районного общества инвали-

дов видит нашего кандидата
каждый день в работе.

— За период работы
председателем В. М. Гри-
шанов проявил большие ор-

ганизаторские способности
в деятельности общества.
Дважды проводил собрания
инвалидов, принято на учет

в члены общества 220 че-

ловек, собраны членские

взносы с 13U0 инвалидов.

Основная работа председа-

теля — обеспечение про-

дуктами питания инвалидов

и создание рабочих мест

тем из них, кто способен и

хочет трудиться, что соот-

ветствует государственным

задачам этих оощественных

организаций. В. М. Гриша-
нов за короткий период при-

нял большое количество ин-

валидов с различными воп-

росами. 11и одному не было
отказано. Значительное чис-

ло инвалидов получило ма-

териальную помощь и сло-

весную поддержку. Считаю,
что данный кандидат имеет

достаточно энергии, знаний
и сил для изменения к луч-

шему жизни людей нашего

города и района. Он грамо-

тен и способен будет ста-

вить и решать в Законода-
тельном собрании многие

проблемы.

Бригадир горнорабочих
очистного забоя шахты «Ле-
нинградская» Иван Алек-
сандрович Долгов пишет:

— Работая под руковод-

ством В. 1V1. Гришанова дол-

гие годы, я научился от

него хорошему и многое в

жизни познал. Он был на-

чальником подземного уча-

стка. Мы постоянно выпол-

няли план, цикличность, а,

следовательно, имели боль-
шие заработки. В. М. Гри-
шанов знал семью каждого

работающего на участке, а

их число доходило до 409
человек. И каждого называл
по имени-отчеству. Он за-

служивал наше уважение.

Был грамотен, культурен,

с большим производствен-

ным опытом и высокими за-

слугами. Такой человек для

нашего города нужен как

депутат. Я призываю всех

жителей города и района
отдать свои голоса за Вла-
димира Максимовича Гри-
шанова.

— Знаю В. М. Гришано-
ва более 10 лет по совмест-

ной работе, — пишет бывший
мастер-взрывник шахты «Ле-
нинградская» Б. С. Ботвин-
ский, — Он культурен, веж-

лив, хороший семьянин. На
работе, кого следует, пожу-
рит, предупредит, а кто за-

служил — похвалит. Под
его руководством участок

всегда был на хорошем сче-
ту. Я призываю всех изби-
рателей отдать свои голоса

за В. М. Гришанова, за че-

ловека, который нам нужен
в Законодательном собра-
нии области.

С призывом отдать свои
голоса за Владимира Мак-
симовича Гришанова обра-
щаются также Анатолий
Петрович Коротков, Андрей
Романович Михайлов, Леон-
тий Семенович Бывшев и дру-
гие шахтеры, ранее работав-
шие с кандидатом в депута-
ты Владимиром Максимови-
чем Гришановым.

И. СТЕПАНОВ,
доверенное лицо кан-

дидата в депутаты.

Законодательного собрания Ленинградской области

КандидатЯ его
по совместной работе

Паша жизнь российская не всегда соизмеримо
порождает все оольше и Вашими взглядами, иози-

больше проблем и ирогиво- цией. Вы все разные. Но
речий. они есть у любого если Вы проявите актив-

из нас: у крестьянина, ра- ность и придете голосовать

бочего, учителя, ученого, 20 марта, отдайте свой го-

чиновника, иредпринимате- лос за В. В. Иванова, кото-

ля. Равнодушие и уныние рый, как .никто другой в

от происходящего в стране Леноблсовете три года пекся

закрадываются даже в са- только о Ваших нуждах,

мые оптимистические ду- Иванов никогда не менял

ши. Иссякает вера в поли- своих взглядов, не преда-

тиков, у большинства уга- вал, из депутатства не

сает надежда на благоприят- строил карьеры, не хапал и

ное будущее, кажется, что не обогащался. И если сей-
все потеряно, опускаются час он решил вступить в

руки. Многим из нас уже предвыборную борьбу, то

нет дела до того, что тво- только потому, что он до-

рится ^ в правящих кругах статочно активный человек,

Российского государства. И переживающий за унижен-

Вашей
зуются

пассивностью ноль- ное состояние России и ее

граждане, выдаю- граждан, где бы они ни жи-

щие себя за радетелей на- ли.

шего Отечества, и уоугуб- Не стоит питать больших
ляют и без того наше мно- надежд, что новый предста-

готрудное бытие. Иногда вительный орган в Ленин-
просто воруют. градской области резко из-

О коррупции и злоупо- менит нашу судьбу, если

треблениях ходят легенды, этого не могут сделать те,

По настоящая действитель- кто получает хорошую зар-

ность еще более мрачна. Я плату. Но сегодня, как ни-

знаю об этом не понаслыш-

ке.

Дорогие земляки!
Вы все — достойные лю-

когда, в условиях анархии и

беспредела, необходим конт-

роль за действиями высоко-

ранжированных чиновников ,

ди. И среди Вас живет та- за исполнительной властью

кой же, как и Вы, достой- в целом. Осуществлять его

ный человек — Иванов Ва- должен сам народ через

силий Васильевич — редак- своих представителей, имен-

тор Сланцевской газеты но таких, как Иванов —

«Внамя труда». В моих гла- глубокопорядочных и нспод-

зах — он человек знаний, купных.

долга, чести и совести, про- С уважением и призна-

фессиональмый журналист, тельиостыо

У Вас к нему, видимо,

свое отношение. Судьба
всех редакторов районных
газет — иметь возможность

через газету входить в

каждый дом, оставлять ча-

стицу своего «я». Это «я»

В. СТАЦЕНКО,
бывший председатель

комиссии облсовета по

гласности, информации,
изучению общественного
мнения н привилегиям.

Наши посланники народа
Пусть простит меня ре-

дактор газеты «Знамя тру-

да», но раз выдвинул свою

кандидатуру депутатом в

Законодательное собрание
Ленинградской области, рас-

скажу о нашей встрече не-

сколько лет назад в его ка-

бинете.
Около 3 лет прошло с то-

го времени. Пришла к ре-

дактору В. В. Иванову с

просьбой прочитать мою

статью о духовности чело-

века, вхождении в Мир ре-

лигии, познания себя и дать

добро на печатание ее в не-

скольких номерах нашей га-

зеты. Я не буду передавать

весь наш разговор на эту

тему, а шел он неоднократ-

но. Взаимопонимания не

находили. Последние слова

редактора были: «Пропове-
ди религии в газете не бу-
дет, открывайте свою рели-

гиозную газету». Ответ от

меня был таков: «Вас не

будет, а статьи на духовные

темы в газете будут».
Так вот сегодня хочу

проанализировать, что несет

нам наша маленькая газета,
которую мы ждем. 40 но-

меров газеты идут статьи:
«Репортер, пресс-секретарь,

убийца». Мы и так устали

все от жестокости. Ну еще

по городу, купили, продали,

убили.
Поэтому я пишу сегодня

эту статью, чтоб жители

нашего города, отдавая го-

лоса за депутатов в област-
ную Думу, немножко при-

задумались, кто может

быть достойным посланником

в Санкт-Петербурге от на-
шего города.

А Вам, Василий Василье-
вич, если чувствуете, что у

Вас есть такой резерв сил,

направьте его на возрожде-
ние газеты. И в ней появят-

ся статьи о возрождении на-
ших душ, талантов в горо-

де, храмов нашего города и

района, милосердия, приро-

ды. Ведь наш город — боль-
шой наш дом. От вас много

зависит, как живем и будем
жить мы, населяющие его.

Газета обязана быть единой
связкой нашей духовности,

наших талантов, нашей со-

вести, наших родничков

жизни, а потом уже инфор-
мационным центром нашего

города и района. А Вы, Ва-
силий Васильевич, стоите у
ее истоков. Пусть Бог Вам
поможет в этом.

Л. ФУРМАН.

ЗАЯВЛЕНИЕ
Сланцевское отделение Движения «Демократическая

Россия» считает, что предлагаемый на референдум
Устав Ленинградской области содержит много недостат-

ков. Многочисленные замечания различных общественно-
политических организаций не были приняты во внима-

ние. Представительные органы власти по этому Уставу
будут малоэффективными, серьезно ущемлены права

местного самоуправления.

Поэтому мы призываем избирателей Сланцевского
района проголосовать против такого Устава.

от шахтеров
В январе 1988 года трудящиеся

шахты им. С. М. Кирова на конкурс-
ной основе большинством голосов ди-
ректором шахты избрали Алексея Пав-
ловича Топчанюка, прошедшего путь
от рабочего до руководителя. Уже с
момента выступления на общем собра-
нии трудящихся со своей программой
всем ясно, что это человек целеустрем-
ленный, перспективный и знающий свое

дело. И коллектив шахты не ошибся в

своем выборе.

Необходимо отметить, что за период
его деятельности в должности директо-

ра шахта ежемесячно справлялась с

плановыми показателями, благодаря
чему сформировался крепкий трудовой
коллектив, способный даже в это тяже-
лое время решать возложенные на неге
задачи. А. П. Топчанюка отличает
иключительная работоспособность, тре-
бовательность к себе и подчиненным, а
не заигрывания с трудящимися.

Характерной чертой А. П. Топчаню-
ка является постоянная забота о судьбе
предприятия и его коллектива. Не явля-
ется секретом, что шахты России убы-
точны и отдельные из них уже закры-

ты.

Чтобы не оказаться в подобном по-

ложении, директор шахты постоянно

ищет пути создания новых рабочих
мест. В предельно короткое время спр>— -

ектирован, построен и с марта текуще-

го года будет производить продукцию

опытный, экспериментальный цех по

производству карбида кальция, поль-

зующегося большим спросом предприя-

тий и организаций страны. Вторым по

значимости объектом является камне-

резный цех, сданный в эксплуатацию в

1989 году. Несмотря на сложности,

вызванные отсутствием оборудования
(комбайна ГШ-68, заводской линии по

распиловке блоков) освоена мощность

более 5000 м 2 плитки в год. Следует
при этом заметить, что опыт шахты

им. С. М. Кирова по созданию первого

в России (да и, очевидно, в мировой

практике) подземного комплекса по до-_

быче и переработке камня уникален и

станет практической основой для строи-

тельства таких комплексов на место-

рождениях, где попутно с основны:^^

природным ресурсом может добываться
и использоваться другой, который в не-

дав'ние времена просто выбрасывался.
В шахте, в специально оборудованных

выработках освоена технология выра-

щивания биологически чистых грибов

(«вешенка»), и готовятся новые произ-

водственные помещения для их про-

мышленного использования с целью по-

лучения максимальной прибыли. В на-

стоящее время практически разработа-

на проектно-сметная документация и

произведен отвод земельного участка

под строительство кирпичного завода

мощностью 10 миллионов штук перво-

классного кирпича в год из местного

сырья.

И несмотря на трудности с финанси-
рованием строительства, мы уверены,

что этот завод, задуманный директо-

ром, будет раоотать и приносить кол-

лективу прибыль, как и предыдущие

объекты, уже вошедшие в эксплуата-

цию. мы уверены, что будучи избран-

ным в Законодательное собрание обла-
сти, А. И. Тоичашок направит весь свои

богатый опыт, знания и неутомимую

энергию на улучшение стабильной ра-

боты предприятии города.

А. П. Топчанюк помимо трудовой
деятельности находит время для заня-

тий спортом и приобщает к нему тру-

дящихся шахты. Ба территории шахты

построен единственный в городе тен-

нисный корт, где могут в любое, сво-

бодное от работы время, заниматься

спортом трудящиеся шахты и все же-

лающие спортсмены города.

Товарищи по работе.
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и городского муниципалитета
М Ы, избиратели разных

округов города, обра-
щаемся к вам, избиратели
округа № 7, т. к. баллоти-
руется кандидатом в город-
ской муниципалитет нам хо-
рошо знакомая по своим де-
ловым и чисто человече-
ским качествам учительница
школы № 4 Нина Ивановна
Пенкина.

На наших глазах прохо-

дило ее становление как учи-
теля наших детей и как кол-
леги, организатора общест-
венной жизни в районном
центре далекой северной
окраины России — пос.
Эгвекиноте на Чукотке, где
мы прожили долгие годы

вместе.
Нина Ивановна пользова-

лась всеобщим уважением и
авторитетом, избиралась на-
родным депутатом, народ-
ным заседателем Окружно-
го суда. Работая в женсове-
те, проводила большею ра-
боту среди населения корен-
ной национальности.

gg К избирателям округа № 7 В

Голосуйте за Н.И. Пенкину
Через добрые руки и

сердце Нины Ивановны про-

шло огромное количество

детей. Она не только давала
знания, но и проводила
большую воспитательную,

культурно-массовую рабо-
ту. В те времена еще не бы-
ло на Чукотке внешкольных
детских учреждений, а наши

дети у нее с радостью по-
знавали секреты выпилива-

ния и выжигания, фотогра-
фии и т. п. Они выступали

в теневом и кукольном те-

атрах, ездили с концертами
в другие поселки, соверша-
ли походы, изучая родной
край, ходили на лыжах.
Многие выпускники Пенки-
ной — люди активной жиз-

ненной позиции. Среди них
учителя и медработники,
бригадиры и рядовые тру-

женики, гражданские и во-
енные летчики, актеры. Ее
питомцы не забывают свою

учительницу, шлют ей пись-

ма и телеграммы, делятся

своими радостями, успеха-

ми, просят совета, по ста-
рой привычке называют
дорогой мамочкой. У одной
из нас сын — полковник,
давний воспитанник Нины
Ивановны, живущий с семь-

ей в г. С.-Петербурге, часто
приезжает в Сланцы, его
дочери Пенкина помогала
подготовиться для поступле-
ния в техникум; у другой
— более поздний выпуск-
ник, ныне курсант военного
училища в г. Северодвинске,
шлет своей учительнице теп-
лые приветы с Северного
флота.

«Импровизированная встре-

ча с бывшими выпускника-
ми через 30 лет в день юби-
лея сделала меня поистине
счастливым человеком, —

часто вспоминает Нина
Ивановна, — настоящее
удовлетворение от прошитых
лет я испытала, увидев, что
мои бывшие ученики стали
благодарными людьми».

Нина Ивановна и сейчас
с прежней энергией продол-
жает активную творческую
работу. Мы рады, что вы,
сланцевчане, сумели оце-
нить этого человека, выдви-
нув кандидатом на предстоя-

щие выборы.

Советуем вам отдать свои
голоса за Нину Ивановну
Пенкину. Не пожалеете об
этом! Она не подведет.

Супруги КУЗНЕЦОВЫ,
А. М. СОКОЛОВА,
Л. Н. КРОТКОВА,
С. В. ВИНОГРАДОВА.

D ЛАДИМИРА Анатоль-
D евича Пронина, дирек-

* тора комбината благо-
у стройства города, мы, ра-

бочие, знаем не один деся-

ток лет. Знаем как умного
руководителя, умеющего по-

нимать все и всех: и пенсио-
неров, и молодежь. Никогда
мы не слышали, чтобы Вла-
димир Анатольевич накри-
чал, нагрубил, повысил го-
лос на подчиненного. А ведь
в жизни бывает и такое, что
и сдержаться, казалось бы,
невозможно. Требователен к

себе, к подчиненным. Поль-
зуется авторитетом в кол-

лективе.

С объединением дорог чи-
стоты и порядка стало боль-
ше в городе (о чем мы не-
однократно слышали из уст

горожан).
Иногда обидно видеть, что

на наших рабочих местах
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Вы не ошибетесь
(остановки, тротуары) и
признака нет, что мы здесь

трудились.
Во-первых, горожане ни-

сколько не ценят, не уважа-
ют наш нелегкий низкоопла-
чиваемый труд. Окурки,
использованные спички,
фантики и прочее — все ва-
ляется на остановках, тро-
туарах. дорогах. Особенно
загрязняются мусором тро-
туары по ул. Ленина к Ни-
колыцине. Из-за ларьков,
торговли на улицах (у боль-
ничного городка), у мага-
зина № 47 — масса мусо-
ра. Во-вторых, много нам
хлопот добавляют дворники,
сметая с тротуара на доро-
гу все, что там есть: снег,

песок, мусор.
А сколько мороки весной

с цветами! Их неоднократно
приходится подсаживать, так
как все варварски вырыва-
ется, уничтожается. А если
посмотрим на мост через
Плюссу, который еще не
восстановлен до конца. В
него вложен немалый капи-
тал, а варварская рука уже
успела его коснуться.

Впервые в зимний период
мы работали по скользяще-
му графику. А это немало-
важно для горожан, особен-
но при обильном снегопаде.
Разнарядка ведется под рос-
пись каждого. Дается опре-
деленное задание. На раз-
нарядке присутствует меди-

цинский работник. Все это
способствует дисциплине.

На предприятии Пронина
введен хозяйственный опла-
чиваемый день для женщин.
И, несмотря на скудный
бюджет предприятия, дирек-
тор сумел изыскать средст-
ва на подарки к женскому
дню 8 марта. Оказывает
материальную помощь, пре-
мирует достойных.

Кандидатура его была
выдвинута на общем собра-
нии.

Мы, работники комбината
благоустройства города, при-
зываем горожан округа №4,
по которому он баллотиру-
ется, отдать голоса за наше-
го кандидата, ибо мы уве-
рены, что вы не ошибетесь.

Н. СИЛИНА,
по просьбе рабочих,
всего 19 подписей.

Григорий Борисович Фрай-
ман. Нет, пожалуй, в городе

такого человека, будь то мо-

. . -^лодые люди или люди прек-

лонного возраста, которые

бы не знали этого беспокой-
ного, порядочного человека,
руководителя самого боль-
шого трудового коллектива
в городе — объединения
«Ленинградсланец». Жизнь
этого человека протекала на
наших глазах, людей уже
пожилых, отдавших шахтер-
скому труду свои трудовые
годы. Большинство из нас
работали на шахте № 3 в
бытность его работы гор-
ным мастером, начальником
участка, главным инжене-
ром, директором шахты, ди-
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Голосуйте за Г.Б. Фрайшна
ректором объединения. Тру-
довая деятельность наша за-

кончилась, а он продолжает

тянуть эту нелегкую, а сей-
час тем более, ношу, пото-

му что без работы он себя
просто не видит, потому, что

работа — это для него про-

сто стихия, потому, что его
энергия, авторитет, высо-
чайший профессионализм не
должен быть не задейство-
ван. Результат — объедине-
ние живет, работает, люди
получают заработную плату.

Из газет видим, что руко-

водство объединения _ смот-

рит далеко вперед, зани-

маясь вопросами переработ-
ки сланца. Сколько надо на

все это энергии, времени,

здоровья, а ведь еще и

встречи с избирателями, ре-

шение их забот и проблем.
Мы, жители д. Замошье,

говорим Вам, уважаемый
Григорий Борисович, огром-
ное спасибо за все сделан-
ное для нас, мы знаем, что
ведется работа по газифика-

ции деревни. Надеемся, что
этот наш наказ, просьба,
воплотится в реальность, как
и все другое Вами заверен-

ное.
Мы сожалеем, что Вы

баллотируетесь не по наше-
му 7 округу, а то бы наши
голоса присоединились бы к
тем многочисленным — а
мы в этом не сомневаемся,
что так и будет — голосам,
что отдадут за Вас горожа-
не округа № 6.

Мы призываем избира-
телей, коим не безразличны
интересы города, голосовать
за Григория Борисовича.

И. БЫЧКОВ,
по поручению жителей
д. Замошье.
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Такому человеку
хочется помогать

Являясь доверенным лицом кандида-
та в депутаты городского муниципали-
тета Александра Алексеевича Серова,
хочу поделиться с избирателями своими
впечатлениями о нем. Знаю Александ-
ра Алексеевича достаточно давно, бы-
вал с ним в различных ситуациях и,
думаю, имею право сказать о нем.

Александр Алексеевич обладает вы-
сокой культурой, очень умный человек.
Много читает, он постоянно с книгой.
Любит новое. Когда еще компьютеров
в отделе милиции не было, а у нас ста-
ли появляться, он попросил приобре-
сти для отдела. За очень быстрое время
справился с программой, «загрузил»
компьютер. Сам неплохо разбирается в

такой технике.
Но, в первую очередь, я бы сказал

о его профессионализме. Он восприни-
мает жизнь совсем другими глазами,
чем я, например. Это я не раз замечал,
когда мы вместе с ним ездили в Фин-
ляндию. Он видел все и местные досто-
примечательности, и обращал внимание
на укрепленность магазинов, на пове-

дение людей.
Я знал многих начальников го-

родского отдела внутренних дел, но он,
по-моему, единственный, который свое-
образно управляет отделом. Он нигде
никогда не говорит, что я — началь-
ник, и поэтому делайте так, а не иначе.
Внимательно относится к людям, к
мнениям других. Никогда не давит, не
навязывает свое мнение, умеет убеж-
дать, толково проводить в жизнь свои
мысли. Пользуется авторитетом и ува-
жением среди коллег и подчиненных.

В военном деле прежде всего —

личный пример, То же самое и н ми-
лицейской службе. Высокая дисципли-
на среди личного состава отдела, не-
редко лучшие показатели работы служб
в области —- это прежде всего резуль-
тат хорошего, грамотного руководства.
У Александра Алексеевича очень раз-
вито чувство ответственности. Неважно:
в мелочах или крупных делах. Он по-
нимает, что в любой момент он где-то
может быть необходим, поэтому дежур-
ный по отделу всегда знает, где нахо-
дится начальник.

Я хорошо знаю семью Александра
Алексеевича — в ней царит взаимопо-
нимание и поддержка, что встречается

не часто.
Такому человеку хочется помогать,

потому что помощь не будет бесполез-
ной, что все это пойдет на пользу горо-
да, на укрепление общественного по-
рядка. ,

А. А. Серов ясно представляет себе
экономическую ситуацию в городе, ви-
дит и пути ее улучшения, о чем он и
говорит в своей программе. ^ В частно-
сти, одно из его предложений • созда-
ние совета директоров, чтобы использо-
вать их профессиональный опыт, зна-
ния, компетентность, для стабильной
работы промышленности и пополнения
городского бюджета.

Я обращаюсь к избирателям пятого
округа с призывом отдать голоса за

А. А. Серова. ю БЕЛЯНИН ,

главный инженер АО «Завод
«Сланцы», доверенное лицо канди-
дата в депутаты А. А. Серова.

Обращение
Уважаемые сланцевчане!

П РИБЛИЖАЕТСЯ дата
выборов в законода-

тельное собрание Ленин-
градской области и муници-
палитет г. Сланцы.

Среди кандидатов в депу-
таты есть представители
объединения «Ленинградсла-
нец». Выдвигая своих кан-
дидатов, трудовые коллек-
тивы шахтеров прекрасно
осознавали, какую ответст-
венность они возлагают на
плечи этих людей. В первую
очередь, ответственность за
судьбу города, за судьбу
сланцевчан. Судьба Сланцев
неразрывно связана с шах-
терским объединением как
самым крупным предприя-
тием, на котором работает
треть трудоспособного насе-

ления города. И естествен-
но, что депутаты-шахтеры

должны быть достойно пред-
ставлены как в состав город-
окого муниципалитета, так
и в представительстве ин-
тересов сланцевчан в зако-
нодательном собрании об-
ласти

Основной задачей депу-
татского корпуса будет фор-
мирование и расходование
бюджета. В этой работе са-
мыми объективными могут
стать именно депутаты-шах-
теры. Ведь объединение
«Ленинградсланец», не яв-
ляясь ни бюджетной органи-
зацией, ни муниципальным
предприятием, не получает
сродства из горбюджета. В
отличие от депутатов-пред-
ставителей коллективов

бюджетных организаций у
шахтеров нет ведомственной
заинтересованности тянуть
«бюджетное одеяло» на се-
бя. В этом залог справедли-
вого и разумного использо-
вания бюджетных средств.

Мы обращаемся к вам,
сланцевчане, с прось-
бой отдать свои го-
лоса за депутатов, канди-
датуры которых были выд-
винуты шахтерскими кол-
лективами, за тех людей,
которые работают на пред-
приятиях объединения «Ле-
нинградсланец». Судьба
шахтерского коллектива
это судьба города Сланцы.

Шахтерскому городу нуж-
ны депутаты-шахтеры!

Принято на рабочих
собраниях в коллекти-
вах предприятия ПО
«Ленинградсланец» .
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Достойный кандидат

Пяшэов Много лет знаю Александра Борисови ia.
Во время ого работы в исполкоме горсовета было положе-

тю начало строительству детской поликлиники.
Будучи депутатом горсовета, А. Б. Лавров возглавил ' по-

стоянную депутатскую комиссию по охране здоровья населе-
ния матеЖтва, детства. Под контролем комиссии находи-
лось медицинское обслуживание^ пожилых людей в гериатри-
ческом отделении больницы, детеи-сирот в школах и ПТУ, по-
мощь многодетным семьям. Был создан и до сих пор действу ет
благотворительный фонд, правление которого возглавляет.

Пол его руководством проходило распределение гуман
тарой помощи: спокойно, по-деловому. II жалоб не было

Я глубоко уважаю Александра Борисовича и как человека
лела и как хорошего семьянина. _

Думаю, что те знания, тот опыт, которым обладает А. ь.
Лавров его деловые качества позволили бы ему, в случае
избрания, эффективно работать в городском муниципалитете.

Т. ПРОКОФЬЕВА,
председатель городского женсовета.
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Человек
на своем месте

В Сланцевском районе и в
городе 22 дошкольных учрежде-
ния (11 — гороно), 15 школ,

Дам детского творчества, станция
юных техников. Такое хлопотное
хозяйство у начальника гороно

Натальи Николаевны Цухловой.
За каждой из этих цифр стоят де-

ти: большие и совсем крошечные,
послушные и не очень, здоровые
и нуждающиеся в помощи.

Жизнь в этих учреждениях те-

чет как бы сама но себе. Но это

только кажется. С утра в кабине-
те Натальи Николаевны начина-

ет звонить телефон.

— Не решается вопрос о заво-

зе продуктов в детский сад.

— Когда выдадут заработную
плату?

— Прорвало трубу горячего

водоснабжения.

— Приглашаем на методиче-
ское объединение.

— Не забудьте, вечером у

старшеклассников «Литературное
кафе».

И так каждый день. Масса раз-

нообразных вопросов, за которы-

ми стоят человеческие судьбы.
Вопросы, в которых тщательно, с

особой осторожностью и внима-

нием разбирается Наталья Нико-
лаевна. Она — человек удиви-

тельной работоспособности и энер-

гии. Она и рабочий день свой рас-

писывает буквально по минутам,

чтобы везде успеть, ни о чем не

забыть, а о том, как трудно ре-

шать сейчас хозяйственные вопро-

сы, говорить не приходится. Но
это необходимо для детей, а, зна-

чит, для будущего. Требователь-
ная к себе и к людям, она умеет

убедить и настоять там, где это

необходимо, где нужно решить

«нерешаемый вопрос».

Заботы Натальи Николаевны
очень разнообразные:

— материальное обеспечение
образовательных учреждений;

— подготовка и переподготов-

ка кадров, методическая служба.

На особом положении в районе
дети-сироты, с которыми судьоа

ооошлась очень жестоко, лишив

их отчего крова, родительской

любви и ласки.

Отдел народного образования
держит таких детей под постоян-

ным контролем, старается создать

хорошие условия для жизни и

воспитания детей, окружить их

заботой и лаской. Отогреть ма-

ленькие детские сердца.

Трудно сейчас решаются воп-

росы строительства и ремонта

учебных заведений, но все же де-

ло двигается. Сдали первую оче-

редь Загривскоп школы, заканчи-

вается строительство бассейна в

школе J\s б. Ведутся ремонтные
работы в детском саду JN& 14, где

будет открыт реабилитационный
центр.

Наталья Николаевна прекрасно
знает проблемы педагогов. Ии на

один день не прекращала она ра-

ботать учителем, поэтому все

«школьные болячки» знает не по-

наслышке, а изнутри. Они про-

житы и прочувствованы ею.

И еще такой факт. С 1991 года
началось массовое закрытие до-

школьных учреждении в области,
ии один район области практи-

чески не обошла эта беда. Но в

числе «счастливчиков» Сланцев-
окии район, ни одно дошкольное

учреждение не закрыто и не про-

дано коммерческим структурам.

Наталья Николаевна — компе-
тентный, грамотный руководитель

и в то же время просто милая и
обаятельная женщина, любящая
мать. Женщина, мать, руководи-

тель — как же это не просто...

Коллеги по работе.

Ы, жители дальних дере-
' * вень: Велетово, Морди,
Рудница и Дубок, да и мно-
гих других — тоже, не раз

уже били тревогу по поводу

того, что закрываются на
селе магазины, принадле-

жавшие райпо. Вот и те-

перь, в преддверии новых
выборов, решили привлечь

к себе внимание не только
руководства райпо, но и
всей общественности, в на-
дежде на то, что на нас

обратит хоть кто-нибудь
свое внимание.

Не будем рассказывать,

сколько обид пережито,
сколько слез пролито у
старых немощных людей,
которые за свои скудные

деньги не могут приобрести
даже самые необходимые
для поддержания жизни про-
дукты, приходится просить

И ВНОВЬ мы перед выбо-
ром. Кому отдать свой

голос в новые органы власти?
Тем, кто уже был в составе
депутатского корпуса и,
практически не выполнив

своих программных обеща-
ний, вновь зазывает «улуч-
шением, заботой, справед-

ливым распределением и

т. д. и т. п.», либо тем,
кто практическими делами

доказал, что он профессио-
нал своего дела? Я за вто-
рой вариант, а значит за та-

Обратите внимание на нас
КО ВСЕМ ИЗБИРАТЕЛЯМ 6-ГО ОКРУГА И БУ-

ДУЩИМ ДЕПУТАТАМ ГОРОДСКОГО МУНИЦИПА-
ЛИТЕТА.

тех, кто помоложе, привезти

их из города. Мы думаем,
что эта наша беда всем хо-

рошо известна. И очень на-

деемся, что после этих вы-

боров хоть что-нибудь изме-

нится. Что депутаты, во-

шедшие в муниципалитет,

первым своим добрым де-
лом посчитают обратить вни-
мание и помочь нам, старо-

жилам дальних деревень,

отдавшим лучшие свои го-

ды сельскому хозяйству.
Но больше всего мы хо-

тели бы, чтобы повернулся

к нам лицом В. М. Матвеев,
руководитель райпо, кото-

рый тоже выдвинул • свою
кандидатуру на новых вы-
борах. Честно говоря, нас

это очень шокировало. Как
это можно не заботиться о

простом человеке и стре-

миться попасть в тот орган,
в который должны пройти
только сердобольные и вы-
сокосознательные люди. Мы
считаем, Валерий Михайло-
вич, что если Вы не можете

продолжить дело, начатое

до Вас по бесперебойному
снабжению деревенских жи-

телей продуктами питания
да и промтоварами — тоже,

то Вам бы лучше уйти с

| К избирателям онруга №6 §ц

Человек дела
них кандидатов, как В. М.
Матвеев — председатель
райпо и генеральный дирек-

тор АО «Практик».
Если уж городские гиган-

ты (заводы, шахты, комби-
наты, социальная сфера)
встают без уверенности в

завтрашнем дне, то сель-

ская тема, мне кажется,
давно закрыта.

И в том, что работают

магазины в селе, когда уже

все закрыто — заслуга
В. М. Матвеева. И в том,

что ведет строительство за

счет прибыли текущего го-

да, значит думает о завт-
рашнем дне, а не плачет,

что все вокруг развалилось.
А то, что магазин в Лучках
«Практик» выделяется на

фоне городских магазинов
ассортиментом, качеством, а

этой должности. И найдется
такой председатель, кото-

рый будет решать этот воп-
рос. Думаем, что можно

найти 101 вариант и решить
его в пользу стариков. Ведь
должен же кто-то отдать
долг старикам, хоть просто
накормить' их.

Просим и всех тех горо-
жан, кто будет голосовать
за В. М. Матвеева, хоро-
шенько подумать: а достоин
ли он этого, если не забо-
тится о простых людях? Ну.
а уж если и выберут Вас,
дорогой Валерий Михайло-
вич, то уж будьте так дой-
ры, вспомните и про нас.
людей, живущих па земле,

которая н вас тоже кормит.

Под письмом подписа-

лись 36 человек.

главное, ценами, лучше вся-

ких программ доказывает

правоту деятельности Мат-
веева. Я думаю, что именно

такие, как Матвеев — уме-

лые предприниматели, уве-

ренные в завтрашнем дне

хозяйственники смогут дей-
ствительно изменить нашу
жизнь. Я за таких кандида-

тов, как он, и буду голосо-

вать.

П. СОКОЛОВ.
Ул. Набережная.

СЛОЖНЫЙ
ВОПРОС

На сегодняшний день од-
на из болезненных проблем
многих трудовых коллекти-

вов города — сокращения

штатов. Коснулось это и

городской пожарной части.

Начальник ОПО по охране

Сланцевского района Сергей
Николаевич СИМОНОВ
считает, что экономия на

пожарной службе может

привести к обратному ре-

зультату.
— На базе городской про-

фессиональной пожарной
части размещена объектовая
пожарная часть по охране
ЛПО «Ленинградсланец».
Ее штатная численность —

11 человек. 13 января 1994
года руководство объедине-
ния прислало нам письмо о

том, что объединение не

имеет возможности содер-
жать работников пожарной
охраны. Эти люди сейчас
продолжают работать, но с

января не получают заработ-
ную плату.

В 1993 году в связи с
прекращением финансирова-
ния была ликвидирована по-

жарная часть по охране за-
вода «Полимер». Если бу-
дет ликвидирована пожар-

ная часть по охране ЛПО,
то в городской пожарной
части останется всего 26
человек личного состава.
Таким образом на ликви-
дацию пожаров в городе

смогут прибыть одновремен-
но только две автоцистерны

с боевым расчетом не более
пяти человек. Причем двое
из них — водители. Для
тушения пожаров на селе
может быть задействована
только одна пожарная авто-
машина с водителем и по-

жарным. Помогают нам
пожарные завода «Сланцы».
Но ситуации могут быть вся-

кие.
В течение 1990—1993 го-

дов на охраняемых объектах
ЛПО произошло 32 пожара
с материальным ущербом
500362 рубля. 8 из них на
объектах и территории шахт,
4 — в зданиях администра-

тивного назначения; 11 —

на территории жилых домов,

расположенных на улице

Горняков. Вынесено поста-

новление о приостановке
новостройки ЭКОТАВС, без
согласования с пожарной
охраной и с нарушением

правил пожарной безопасно-
сти ведется строительство
ангара на территоии РМЗ и
цеха по производству строи-

тельных материалов для жи-
лых домов на территории

шахты № 3.
По запросу объединения

был представлен расчет, в

котором мы обосновали не-
обходимость 32 единиц лич-

ного состава для охраны
объектов ЛПО. По послед-
ним расчетам содержание 11
человек обходится объеди-
нению в 22,5 млн. рублей.
Считаю, что в данном слу-

чае экономия не может себя
оправдать. Обеспечение по-

жарной безопасности — в

первую очередь, забота о

жизни людей. А об этом,

к сожалению, чаще думают

в последнюю очередь.
* * *

Поскольку вопрос непро-

стой, мы решили выслушать
обе стороны. Начальник пла-

нового отдела ЛПО «Ле-
нинградсланец» Людмила
Александровна Калнина вот

что пояснила нам по этому
поводу.

— В свое время мы за-
ключали договор с город-
ской пожарной частью на
обслуживание своих объек-
тов. На деньги, которые мы
перечисляли согласно дого-

вору, они содержали 11 по-
жарных. Как таковых тре-
бований о сокращении этих

людей с нашей стороны нет.

Года два-три мы обращаем-
ся в пожарную часть, вы-
ходили на их руководство в
С.-Петербурге с просьбой,
чтобы они представили рас-

четы и дали обоснование
именно этого количества
пожарных на обслуживание
наших объектов. Такие до-
кументы нам представлены
не были. ЛПО «Ленинград-
сланец» — бюджетная орга-
низация и, чтобы получить

деньги, мы должны сделать
расчет любых затрат.

Мы постепенно часть объ-
ектов отдавали в муници-
пальную собственность, в ча-

стности, жилой фонд. А
пожарных как было 11, так

и остается.Н. СТЕПАНЕНКО

20 марта — День работников жилищно-коммуналь-

ного хозяйства и бытового обслуживания.
В этот день примите, дорогие труженики, наши сер»- '

дечные поздравления.

Желаем вам в это нелегкое время крепкого здоровья,

веры в лучшее человеческого разума, успехов на общее
благо.

Администрация Сланцевского района. ■*-"

Администрация и проф-
союзный комитет МП «Во-
доканал» поздравляют всех

работников и находящихся

на заслуженном отдыхе ве-

теранов с профессиональ-
ным праздником — Днем
работников жилищно-комму-

нального хозяйства. Желаем
крепкого здоровья, счастья,

успехов в труде, всего само-

го наилучшего.

Петру Григорьевичу
ФОНИЧЕВУ

Сердечно поздравляем
Вас с юбилеем и правом

ухода на заслуженный от-

дых. Желаем крепкого здо-

ровья, долгих лет жизни,

счастья и благополучия.
Коллектив ОФ шахты

«Ленинградская».

Виктору Васильевичу
ИВАНОВУ

Сердечно поздравляем с

55-летием. Желаем крепко-

го здоровья, творческих

успехов в работе, счастья.

Жена, дети, внучка

Олеся.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПОНЕДЕЛЬНИК,
21 МАРТА

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
В связи с проведением

профилактических работ пе-
редачи 1 канала «Останки-
но» начнутся в 15.00, 18.00,
21,00, 0.00— Новости. 16.40—
— «Телемемуары». 16.40—

Ассоциация детского теле-

видения. 17.05 — «Звезд-
ный час». 17.50 — Техно-
дром. 18.25— «Гол». 18.55
— «Документы и судьбы».
19.05 — «Мелочи жизни».
39-я серия. 19.35 — Мини-
атюра. 19.50 — Мы. Автор-
ская программа В. Познера.
20.40 — «Спокойной ночи,
малыши!». 21.45 — Н. Го-
голь — «Игроки». Спек-
такль. 0.05 — МТБ.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
7.00, 14.00, 20.00, 23.20

— Вести. 7.20 — Требуют-

ся... Требуются... 7.30 —

Формула-730. 8.00 — Но-
вая линия. 8.50, 16.45
— Мульти-пульти. 9.00 —

Всемирные новости Эй-би-
си. 13.40 —- Крестьянский
вопрос. 14.25 — «Единож-
ды солгав». X. ф. 16.55 —

«Провинция», (г. Тюмень).
17.30 — «Салом, навруз».
17.50— Спасение-911. 18.45
— Русская виза. 19.15 —

Док. ф. 19.45 — «Праздник
каждый день». 20.25 —

Подробности. 20.35 — «За-
терянная шахта». X. ф.
21.35 — В мире авто- и

мотоспорта. 22.10 — Мо-
мент истины. 23.05— Мульт-
фильм для взрослых. 23.50 -
— Спортивная карусель.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

13.40— Теледоктор. 13.55
•— «В гостях у Утесова».*
Муз. фильм. 15.30, 19.30,
23.45 — Информ-ТВ. 15.40
— «Двенадцать месяцев».
Мультфильм. 16.40— «Сказ-
ка начинается». 16.55 —

Актуальная экология. 17.25
— Музыка — детям. 18.05
— Открываю для себя Рос-
сию. 18.35 — Человек на
земле. 19.10 — Большой
фестиваль. 19.55 —- Илзе
Лиена, 21.00 — НТВ. Се-
годня. 21.45 — «Бриллиан-
товая рука». X. ф. 23.25 —

Мультфильм для взрослых.

0.05 — Теннис. Кубок Пет-
ра.

•
В магазинах и со скла-

дов СЛАНЦЕВСКОГО
РАЙПО с 20 марта 1994 г.

производится

продажа

сахарного песка по цене

630 рублей за килограмм.

2—^2
•

Заявки на поросят 15 — 25
кг по 5 тыс. рублей за кг,
30 — 40 кг — 3 тыс. 500
рублей за кг. Телефон 2-55-

50 с 20 до 22 часов.

С|ПП
■ЗНАМЯ ТРУДА»

издается яо втярнякам,
вуадаж, четвергам, яятяяцащ

я цгНищ

Кара пар

Ш. Ш Ш»1
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